

議会審議ピックアップ

こんなことが決まりました

平成16年6月定例会

■条例改正関連

○専決処分した熊野町税条例の一部を改正する条例の報告及び承認について
………ほか5件

■契約関係

○環境センター焼却施設解体工事請負契約の締結について
………ほか1件

■人事

○監査委員の選任の同意について
椎木 正義

安芸郡熊野町3301番地1

■予算関係

○平成16年度熊野町一般会計補正予算(第一号)

■その他

○専決処分した損害賠償の額の報告について
………ほか3件

熊野東中3年生が

議場を見学



6月30日に熊野東中学校の3年生27人が社会科学習の一環で役場庁舎を見学に訪れた。

庁舎4階部分の議会フロアでは、主に議場を見学し普段見ることのない議場や、座ることない議席に座わった。事務局長が議会の概要について説明、緊張したせいか生徒からの質問は少なめ。わずか30分程度の見学であったが、普段出来ない体験をし感心した様子だった。



「熊野町民の仲間入りをして」

〈新宮地区〉 太田 久栄

私達家族が熊野町民の仲間入りをしてから十年が過ぎました。平成6年1月のある朝、玄関のドアが開かないのにビックリしました。その原因は「雪」でした。夜の間に、今までにない大雪が降ってドアに吹き付けた雪が凍っていたのです。これが熊野に着て初めての驚きでした。「これは大変なところに家を買ってしまったものだ」と思いましたが、当時小学校6年生だった長男は大喜び。お隣の雪まで我が家の庭に運び大きな雪だるまを作り嬉しそうにしました。これも今になれば楽しい思い出となりました。

また、長女は熊野東中学校の2年生の3学期から自転車通学となり事故に遭わなければよいが、と心配でした。長女長男とも多少の怖い思いをした事もあったようですが、幸いにも中学・高校と無事卒業してくれました。以前の阿戸線の一部はとて

も狭く、普通車一台分がやっと通れるほどだった道も、今ではトラックでも離合できるほど広くなりました。私達家族も運転するのでとても喜んでいきます。あえて言わせてもらえば、歩行者と自動車が変わって通行できるように、広い通学路も欲しいですね。

いま、楽しみにしていることがあります。それは運動公園の完成です。今は工事中ですが、どんな施設なのか今から本当に楽しみにしています。熊野町の人達はもちろん、町外の人達も利用し、運動公園がここにできてよかったと思われる施設にして欲しいと思います。

今後は、これまで以上に、ご近所同士のつながりも深めたいと思います。仲の良いご近所さんがいるのって幸福だと思いますか。まずは笑顔であいさつ運動でもしてみますか。よろしくお願ひ致します。